

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

An
Herrn Bürgermeister
Hans-Dieter Schneider
Gemeindeverwaltung
67112 Mutterstadt

Gemeinderatsfraktion
Mutterstadt
Fraktionsvorsitzende
Christa Scheid

Mutterstadt, im Oktober 2021

Antrag: Sicherheit des Radverkehrs in der Oggersheimer Straße steigern

Sehr geehrter Herr Schneider,
Sehr geehrter Herr Lenz,
Sehr geehrte Damen und Herren,

viele Fahrradfahrer nutzen die Oggersheimer Straße um in den Ortskern zu fahren oder von dort an andere Stellen in Mutterstadt. Sie ist sowohl für Autofahrer:innen als auch für Fahrradfahrer:innen eine wichtige Straße und der kürzeste Weg von A nach B. Die Straße bietet dabei meist genügend Platz für Fahrradfahrer und Autos gleichermaßen und auch Überholen kann hier stellenweise gut stattfinden. Zwischen Hausnummer 42 und Hausnummer 17 kommt es aber immer wieder zu gefährlichen Überholvorgängen. Gerade an dieser Stelle ist aber die Straße wegen des Kurvenverlaufs und ihrer Breite sehr unübersichtlich. Ein Überholen von Fahrrädern mit dem entsprechenden Sicherheitsabstand (oder auch ohne diesen) ist nicht möglich. Trotzdem kommt es immer wieder vor und hat auch in der Vergangenheit immer wieder fast zu Unfällen geführt.

Das neue Zeichen 277.1 (Verbot des Überholens von einspurigen Fahrzeugen für mehrspurige Kraftfahrzeuge) wurde extra für solche Situationen der Straßenverkehrsordnung beigefügt. Es könnte an dieser Stelle auf die besondere Situation hinweisen und Klarheit schaffen.

Wir bitten das Gremium für Verkehrsfragen um eine positive Empfehlung und eine entsprechende Weiterleitung des Antrages, damit die Gemeindeverwaltung den Sachverhalt gegenüber dem LBM einbringen und sich für die Aufstellung der entsprechenden Beschilderung entsprechend einsetzen kann.

Wir sehen diesen Antrag unabhängig des Themenkomplexes einer externen Überarbeitung des im Jahre 1988 erstellten Verkehrskonzeptes.

Mit freundlichen Grüßen

Christa Scheid
Fraktionsvorsitzende